

Förderverein Hospiz Johannes e.V., Hirschbergstr. 29, 72336 Balingen

An die Mitglieder und Unterstützer
des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.

Mitgliederinformation Nr. 8 vom 22. November 2022

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.,

an dieser Stelle möchten wir unsere neuen Mitglieder begrüßen! Seit Januar konnten wir über 30 neue Mitglieder gewinnen. Aktuell haben wir 132 Mitglieder. Mit diesem Newsletter informieren wir Sie fortlaufend über die Arbeit des Hospizes und des Fördervereins. In den letzten Wochen hat sich viel getan:

Feierliche Einweihung und Übergabe des Hospizes am 5. Oktober 2022

Am 5. Oktober 2022 konnte nach fast zweijähriger Bauzeit das Hospiz Johannes seiner Bestimmung übergeben werden. In einem Festakt in den Räumlichkeiten des Landratsamts Sigmaringen übergab die Stifterin Dr. Sophie Schwörer vor geladenen Gästen symbolisch den Schlüssel an die beiden Landräte Stefanie Bürkle und Günther-Martin Pauli. Diese gaben den Schlüssel sogleich an die Leiterin des Hospizes Hildegard Burger und Susanne Sieghart (Leiterin des Bereichs Altenhilfe bei der St. Elisabeth Stiftung) weiter. Wir sind sehr dankbar, dass wir ein so schönes, lichtdurchflutetes und hochwertiges Gebäude für die Pflege von schwerstkranken Menschen aus dem Zollernalbkreis und dem Landkreis Sigmaringen nutzen dürfen.



Anschließend fand die geistliche Einweihung des Gebäudes im Hospiz selbst mit Erzbischof Tutilo Burger, Pfarrerin und Co-Dekanin des evangelischen Kirchenbezirks Dorothee Sauer, Pfarrerin und Seelsorgern Dr. Ulrike Sill mit Segensgabe und Weihe durch Weihbischof Thomas Maria Renz der Diözese Rottenburg-Stuttgart statt.

Leider war es aus Platzgründen nicht möglich, alle Mitglieder und Förderer unseres Vereins einzuladen. Wir sind froh, dass wir mit den bisherigen Spenden und Mitgliedsbeiträgen nun als Förderverein unser Hospiz Johannes begleiten und

Vorsitzender
Georg Link

Stellv. Vorsitzender
Klaus Burger MdL

✉
info@foerderverein-hospiz-
johannes.de

☎
07433/92-1400

Bankverbindungen:

Sparkasse Zollernalb
DE16 6535 1260 0134 0518 22

HLB Sigmaringen
DE02 6535 1050 0000 0436 72

Volksbank Bad Saulgau
DE42 6509 3020 0044 9040 02

unterstützen können. Stellvertretend für alle anderen Spender geht an dieser Stelle unser Dank an den Rotary Club Sigmaringen, der mit der großzügigen Spende über 23.000.- Euro ein wichtiges Fundament für die Arbeit unseres Vereins gelegt hat.

Die Festschrift anlässlich der Einweihung des Hospizes kann unter www.foerderverein-hospiz-johannes.de/das-hospiz heruntergeladen werden.

Tag der Offenen Tür am 9. Oktober 2022

Am Sonntag, 9. Oktober 2022, waren von 10 bis 17 Uhr alle Mitglieder sowie die breite Öffentlichkeit zu einem Tag der Offenen Tür in das Hospiz Johannes in der Bittelschießer Straße 21 in Sigmaringen eingeladen.

Nach einem geistlichen Impuls um 10 Uhr durch unser Vorstandsmitglied Ulrike Erath im „Raum der Stille“, der von der Städtischen Musikschule Sigmaringen musikalisch umrahmt wurde, gaben die Mitarbeitenden aus der Pflege und Hauswirtschaft den Besucherinnen und Besuchern Einblicke in die neuen Räumlichkeiten und standen für Fragen persönlich zur Verfügung.



Neben dem Förderverein Hospiz Johannes e.V. haben unterschiedliche Hospizgruppen und Dienste, die zur palliativen Versorgung des Landkreises Sigmaringen und des Zollernalbkreises gehören, an Informationsständen über ihre Arbeit berichtet.



Zusammen mit den jüngsten Besuchern haben die Kinderhospizgruppen beider Landkreise „Mutsteine“ malerisch gestaltet. Über 1.500 Menschen konnten sich an diesem Tag ein eigenes Bild von der einzigartigen Atmosphäre und den Räumlichkeiten des Hospizes Johannes machen.



Der Tag der Offenen Tür wurde federführend von der St. Elisabeth-Stiftung als zukünftige Betreiberin organisiert. Für das leibliche Wohl haben die Oberministranten von St. Fidelis, der Elternbeirat des St. Fidelis Kindergartens sowie die Narrenzunft Bingen gesorgt. Vielen Dank an alle Beteiligten für diesen gelungenen Tag!

Benefizkonzert der Feuerwehrcapelle 1806 e.V. Stetten a.k.M am 23. Oktober 2022

Am 23. Oktober 2022 fand unter der Leitung von Johannes Schuler ein grandioses Konzert der Feuerwehrcapelle Stetten a.k.M. in der Stettener St. Mauritius Kirche statt. Unter dem Motto „Musik & Poesie“ wurde Musikgenuss auf höchstem Niveau geboten, gepaart mit nachdenklicher Poesie.



Den Erlös in Höhe von 1.577,30 Euro übergaben Vorstand Fabian Merz zusammen mit Schatzmeisterin Lena Deufel an Klaus Burger vom Förderverein Hospiz Johannes sowie Einrichtungsleiterin Hildegard Burger und Pflegekraft Christine Moll-Stotz. Herzlichen Dank für das tolle Konzert und die Spende!

Erinnerung: Mitgliederversammlung am Donnerstag, 24. November 2022

An dieser Stelle nochmals die Erinnerung an die Mitgliederversammlung unseres Fördervereins am Donnerstag, den 24. November 2022 um 18.30 Uhr im Sitzungssaal des Landratsamts Sigmaringen, Leopoldstraße 4. Die Einladung wurde Anfang November verschickt.

Auf der Seite www.foerdereverein-hospiz-johannes.de finden Sie aktuelle Informationen, auch zur Vorstandschaft, die Vereinssatzung, den Mitgliedsantrag sowie die Bankverbindungen.

Ich halte Sie auf dem Laufenden. Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Mit freundlichen Grüßen



Georg Link
Vorsitzender Förderverein Hospiz Johannes e.V.